静かな落ち着いた環境に戻っていますが 反面、混乱もあり、ご利用者やご家族様 ムで働き、ユニット内は大変賑やかでした。 5~7月頃は30人近くが和泉サナホ ているのではとのご指摘を時々受けてい にはご迷惑をお掛けしました。 和 」家族様からは、以前より職員数が減つ その後、今は本来の人員体制の下で、 9月に兄弟施設「新泉サナホーム」が 泉サナ プンいたしました。この準備として ホ ーム便 ŋ 第17号 2018年10月吉日 6-10 和泉サナホーム 施設長神藤公司 ユニットで出し物を検討し、準備を を楽しまれていました。50名近い 順番待ちの列ができるほどの大盛 されるご利用者が大勢いらっしゃ 中心とした日中の開催となりまし 慮して、新しい試みですが、 を再現しました。フォトスポットは での猛暑日でもなく、 1階: 幻想的なプラネタリウム アッキではお子様やお孫様と**歓談** こ家族様が来訪されました。 こて参りました。お陰様で前日ま 今年は二年連続の悪天候を考 過ごしやすい天候の中、二階 数か月前から委員を中心に各 こ自身やご家族での写真撮影 雨天でもな 館内を 盛大に行うことが出来ました。 も参加してくれたので、とても賑や 残念そうでした。ごめんなさい くったボールを返さなくてはならなくて 職員はかなりの迫力があり、 今年は春から研修していた新泉の職員

たご利用者もいらしたようです。

ルすくいではせっかくす

お化け屋敷。変装メイクをし

本気で怖

わっせわっ

務の5人娘



です。

員の腕前も年々本格的になってきたよう

毎年恒例の、綿菓子とかき氷を作る

しょうか。お楽しみに。来園してくださつ

来年はどんなお祭りになるので

そこで、直近

9月末の介護職員と看護

の合計数を前年同期と比べると、

を常勤換算した実数比較では、



の知識、技術力の引き上げが課題と

れません。今は介護職

リアの浅い職員が多い事は事実で 残念ながら介護の総合力は低

う微増しています。ただし、最

(対43人となり、ほとんど同

しています。今後は体制整備と同時

職員教育に力を入

いく所存です。

層の

)ます。









平成30年度敬老会 2018.09.17







鈴木千世様&杉山優香様によ るサクソフォン演奏会

お二人ともプロの演奏者としてご活 躍中です。お忙しい中いらしていた だきありがとうございました。

で素晴らしい演奏をしていただき、 ご利用者もご家族も酔いし

らっしゃいました。

入所者平均年齢は八十九・七歳です。念写真を贈呈させていただきました。象のご利用者には、感謝状とご家族と見3日のご年齢で決めております。表記 なお表彰は、 歳以上の方が四名になり 平成30年 -1月1日から12 七歳です。 表彰対

歳

性



一名でした。

金 ます。



和泉サナホーム職員一同 今後ともよろしくおねがいします